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EUFONIA

O ''H'' no espanhol não tem som.

Não usar artigo terminado em A, 
se não os AS se chocam.

Exemplos: El Agua fría; Las Aguas/ Las 
Hadas; El hada madrina; La amiga.

Quando NÃO usar o La? 
• Quando tiver um substantivo comum 
(usa-se quando é substantivo próprio); 

• For no feminino; 
• No singular (pois, quando é no plural 

não tem problema); 
• Começando com ''A'' ou ''HA'' tendo 

que ser sílaba tônica.

EUFONÍA É UM SOM AGRADÁVEL DIFERENTE DE 
CACOFONIA, QUE SERIA UM SOM DESAGRADÁVEL.

Não usar em casos com: subst. 
comum, feminino, singular e com 
a sílaba tônica no ''A'' ou ''HA''.


